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这篇文章给大家聊聊关于用八字预测股市，以及用八字预测股市走势对应的知识点
，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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股市大跌意味着什么？

#聊趋势、谈逻辑

市场下跌的时候谁在买？

一卖一卖是买卖，如果没有买单，卖单肯定也成交不了的，我们经常看到大笔资金
流入流出的软件提示。这都是软件按主动成交去计算的，也就是你不挂单按照市场
价格直接买就是资金流入，你不挂单但市场价格变了你没成交或者成交了一部分，
那么成交的那部分算资金流入。如果直接挂单，那你不算流入也不算流出，要卖给
你股票的人算流出，买你股票的人算流入，主动权在谁手里就怎么统计。

当市场上出现重大利空消息时，我们都会担心未来市场下跌。但如果消息没有实质
性的利空就是说不会对经济发展造成真正的伤害又或者影响面非常小就几家公司，
又或者影响时间非常短，就几天。那么在未来经济不受重大影响的情况下，未来行
情还会延续之前的走势。大盘这时候一般会低开低走，大家看到绿绿的界面和亏损
就容易产生卖出的决策。这个时候谁来接单呢？一定是懂内情的人，也就是说知道
真相的人在低位接手了不知道真相的人股票。而这个真相在不牵扯内幕消息的情况
下，就是两者的认知差距，是可以通过学习来弥补的。

如果市场上出现重大实质性的利空消息，主力往往会采取高开低走的方式，因为高
开的成本较低，自己和自己集合竞价，让投资人漠视利空消息带来的危害而保持买
入意愿，在高位逐步减持。如果下方挂单太少，主力可以自己护盘炒热度，也可以
直接砸盘抢筹码卖出。这就是我们为什么经常看到托单常砸和压单常破的原因了。

我想学看八字，要读什么书

学八字可以看通俗易懂的邵伟华的四柱预测学和六爻预测学。同类的书籍市场上还
是能够买到的。
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学习周易预测的人不少，但能深入钻研进去的不多。原因是流派较多，有的还相互
矛盾。给初学者带来了困惑。

我开始学易是在二十年前，在书店买了一本六爻的奥秘，后来又买了几本邵伟华的
书，买了万年历，开始时给自己测，因为自己的情况自己最清楚，哪年顺，哪年不
顺，都能即时反馈，之后给身边人测，不断演习，不断提高，现在可以用于股市预
测了。我认为只要刻苦钻研，持之以恒，就能收到效果。

8字开头的股票是什么

字开头的股票是新三板股票，新三板股票除8字开头外，还有4字开头。根据国家
规定，新三板想要交易，最低的门槛是五百万人民币，而且没有开通的新三板账户
也是不能进行交易的。新三板是非上市股份有限公司进入到代办的股份系统来进行
转让和试点，新三板挂牌的企业都是高科技企业，和原转让系统的退市企业是不相
同的。

现在的股市行情适合继续持有吗？

清明节后，股市一改之前的逼空上涨行情，而出现了持续调整的行情，目前给人一
种似乎上下两难的感觉。不过，我们认为，越是上下两难，越是代表股市阶段性的
顶部就在眼前，本轮反弹行情即将走向尾声。留给股民做出最后抉择的时间不多了
。

因为，如果股市还有一点上涨空间，要么主动下跌再次上攻，要么一举拿下，再作
休整，而处于犹犹豫豫，不上不下，就意味着在诱多，告诉你，股市再跌也跌不下
去了，你不要跑，这种反馈出来的信息，让人倒吸一口冷气。事实上，A股向下的
空间，远大于向上的空间。

而对于股民提出，尽管股指涨到3200点，可是手中的个股并没有怎么赢利。我觉
得，可能该位投资者对赢利的期望值过大，他看到券商、大金融、科技股板块都翻
倍了，自己手中的股票只涨了20-30%，涨幅不够大，就说自己没怎么赢利。还有
一种可能性是，该位投资者早已套在了高位，股市这么涨上来，勉强解套，没赚到
啥钱。

目前，股市逼空式上涨行情结束了，出现了胶着局面，大家都在问，股市行情是否
适合继续持有。我的主张是，如果你手中的股票涨幅达到了50%以上，还是清仓出
来为好，后面也不会有逼空式上涨了，所以，后面还有可能买回来的。而对于手持
股票没怎么涨的投资者，应该尽可能的降仓位，因为，在以后的熊市中，有资金才
是最重要的，有了资金可以抄历史大底，没有资金只有筹码只有被主力砸盘，割肉
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的份。

面对很多投资者提问，现在股市行情还适合继续持有吗，我只讲出三条看法，做出
什么样的判断，应该由投资者自己来决定，别人的意见只能作为辅助参考，首先，
我实话告诉大家，牛市顶部的所有特症，在现在的反弹行情上全部出现了。比如，
遇到利空当利好、新开户数大增几百万，大家跑步入市。股市上涨极尽疯狂之能事
，两融余额超过万亿大关。更让人担心的是上市公司高管都在大规模减持A股筹码
，难道你还想等在里面吗？

再者，本轮行情是逼空式上涨，这在历史上也比较罕见。股指仅用了三个月的时间
，就从2440点涨到3280点，涨幅高达32%。这样的一浪一浪的做多攻击之下，指
数终于在3129点区域结束了第一浪攻击，第二浪又是攻击至3280点，已是强弩之
末，上攻乏力。可以肯定，未来要想突破3200-3500点一线不会这么轻松的，市场
会发生分歧，不会空前团结，所以，你对后市再看好，也应该出来避一下现在市场
调整。我们认为，本轮上攻行情已经耗尽了疯狂攻击之力，等到机构投资者出货之
后，股市重新步入熊途是大概率事件。

最后，很多人在问，股市发动了逼空式行情，第二轮逼空式牛市行情啥时候再来？
事实上，本轮行情纯粹是机构投资者的生产自救，至多是一轮反弹，根本不存在牛
市的可能。细心的人可以查阅，在春节之前的股市里，每天的成交量只有千亿的量
，还有政策底利多影响，机构投资者根本不可能在2440一线拾到大量的廉价筹码。
所以，不要指望股市涨了800点后，再来给大家抬轿子，还是想想怎么样把资金留
在口袋中，以备一旦股市重新走熊该如何应对。

目前，股市呈现出胶着的行情，就是上涨艰难，下跌也难。下周马上就要做出方向
性选择。而我们认为，股市结束本轮反弹，重新向下探底的概率不能排除。现在股
市的构筑中期头部迹象明显、逼空式上涨本来寿命就有限、机构根本没有在2440点
符近拾到便宜筹码。相反在3200点以上，却每天有上万亿的成交量，而且两融业务
的规模也达到万亿元，这意味着，散户在跑步入市，机构投资者火速撤离。至于愿
意留下还是离开，相信每个投资者心中早已有了答案。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

